

## Der Musiktest

Da es bald Weihnachten ist und wir ein Weihnachtslied in die Kirche singen müssen, haben wir Jingle Bells ausgewählt. Wir haben in der Musik-Lektion die Lyrics bekommen, wir müssten dieses Lied auswendig können, es ist nicht lang, es ist kurz. Der Lehrer hat uns Hausaufgaben gegeben, dieses Lied auswendig zu können. Ich konnte das und es war einfach. Der Lehrer hat uns einzeln gesagt, dass wir es singen müssen, nicht alle könnten es. Da sagte der Lehrer: „warum macht ihr eurer Hausaufgaben nicht? Ich könnte jetzt eine Prüfung machen damit ihr das übt.“ Ich konnte die erste und zweite Strophe auswendig. Ich musste nur die dritte Strophe lernen und das ist sehr kurz. An diesem Tag, als der Test angesagt war, haben ganz wenige eine 6 bekommen, ich habe in diesen Test eine 6 gemacht. Für mich ist das der einfachste Test, den ich in Oberstufe hatte.